

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Aug 21, 2023 - 11:28



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Pada hari Senin, tanggal 21 Agustus 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai, telah dilaksanakan kegiatan yang melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. Kegiatan tersebut dilangsungkan di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Salah satu agenda penting dari kegiatan ini adalah pelaksanaan Giat Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Wangunreja.

Dalam momen berharga ini, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. tak hanya menjalin hubungan baik dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan penting. Beberapa poin yang disampaikan dalam himbauan tersebut adalah:

1. **Kewaspadaan Terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Warga dihimbau untuk senantiasa menjaga kewaspadaan terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Dengan meningkatkan kesadaran akan potensi bahaya ini, diharapkan warga dapat melindungi diri sendiri dan sesama dari ancaman tersebut.
2. **Pencegahan Terhadap Tindak Kejahatan:** Himbauan juga diberikan terkait pencegahan tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diingatkan untuk selalu melakukan parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda. Langkah-langkah kecil ini dapat memberikan perlindungan ekstra terhadap properti dan barang berharga warga.
3. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG":** Dalam sambutannya, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini mengedepankan nilai-nilai seperti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program tersebut juga mengajak warga untuk berbicara dan berbagi curhatan, saran, serta informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan Giat Anjongsana/DDS ini bukan hanya menjadi sarana untuk mempererat koneksi antara Bhabinkamtibmas dan warga, tetapi juga sebagai platform penting untuk memberikan himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan peningkatan pelayanan kepada masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus dilaksanakan demi terwujudnya komunitas yang aman, solid, dan saling peduli.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```